

---

**NEWS**

---

**Industriedialog über Industrie 4.0**

**04.12.2015** | Was genau ist Industrie 4.0? Wie kann ich dieses Thema effizient in Unternehmensnutzen umsetzen? Was passiert mit Arbeitsplätzen, wenn alles automatisiert wird?

Diese und andere zentrale Fragen zum Thema Industrie 4.0 wurden und werden aktuell an der Hochschule im Rahmen der „Ringvorlesung Industrie 4.0“ durch Experten aus verschiedenen Bereichen beleuchtet. Dabei sitzen nicht nur Studierende unter den circa 200 Zuhörern: Auch Vertreter der lokalen Industrie sind anwesend, um mit diesen Vorträgen einen erweiterten Einblick in dieses komplexe und hochaktuelle Thema zubekommen – und das gratis.

In diesem Semester finden noch drei Veranstaltungen statt, die nächste am 14.12.2015. An diesem Abend dreht sich alles um das Thema „Aus- und Weiterbildung“ im Kontext Industrie 4.0. Dazu referieren Welf Schröter vom DGB, Bezirk Baden-Württemberg, und Prof. Dr. Lars Windelband von der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd.

Weitere Informationen und die Anmeldung finden Sie auf der Seite der [Ringvorlesung Industrie 4.0](#).

Sie sind herzlich eingeladen!